

شركة الاستثمارات الوطنية	
صادر خارجي	
	
08/05/2022	تاريخ المراسلة
NIC - 3-25/104/8213	رقم المراسلة



شركة الاستثمارات الوطنية
NATIONAL INVESTMENTS COMPANY

Date: 08 MAY 2022

التاريخ: 08 MAY 2022

To: Boursa Kuwait Company
Dear Sirs,

السادة/ شركة بورصة الكويت
المحترمين
تحية طيبة وبعد،،،

**Subject: The Result of Board of Directors of
NIC Held on 28/04/2022**

**الموضوع: نتائج اجتماع مجلس إدارة شركة
الاستثمارات الوطنية المنعقد بتاريخ 28/04/2022**

With reference to the provisions of Chapter (4), module Ten (Disclosure and Transparency) of the Executive Bylaw of law No. (7) for year 2010 and its amendments, enclosed the disclosure form of completion of selling its share in Kuwaiti unlisted company.

بالإشارة إلى احكام الفصل الرابع من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية للقانون رقم (7) لسنة 2010 وتعديلاتهما، نرفق لكم نموذج الإفصاح عن معلومة جوهرية بشأن بيع حصة في شركة مساهمة كويتية غير مدرجة .

Sincerely Yours,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،،

فهد عبدالرحمن المخيزيم - Fahad Abdulrahman Al Mukhaizim

الرئيس التنفيذي - Chief Executive Officer

شركة الاستثمارات الوطنية
NATIONAL INVESTMENTS COMPANY
10

CC: Capital Market Authority

نسخة إلى: السادة هيئة أسواق المال



نموذج الإفصاح عن معلومة جوهرية
Disclosure of Material Information Form

Date	08 MAY 2022	التاريخ
------	-------------	---------

Name of the Listed Company	اسم الشركة المدرجة
National Investments Company (K.S.C.P)	شركة الاستثمارات الوطنية (ش.م.ك.ع)

Material Information	المعلومة الجوهرية
NIC has completed selling direct and indirect share in Kuwaiti unlisted company with an amount of KD 7,105,095.	أتمت شركة الاستثمارات الوطنية عملية بيع حصتها المباشرة وغير المباشرة في شركة مساهمة كويتية غير مدرجة بمبلغ وقدره 7,105,095 د.ك

Significant Effect of the material information on the financial position of the company	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة
The investments of the group will decrease with the sale value, and in return the cash of the group will also rise. Financial impact will be reflected on the financial results of Q2, 2022.	سوف تنخفض قيمة استثمارات الشركة المجمعة بقيمة البيع وفي المقابل سوف يرتفع رصيد النقد كذلك للمجموعة بنفس القيمة. وسيطهر الأثر المالي مع نتائج البيانات المالية للربع الثاني للعام 2022.